

# 「愛がいっぱい」メッセージ⑥

団体演技の真剣な表情にとても感動しました。

成長を感じられて、とてもうれしかったです。

毎日暑い中たくさん練習。本番はその成果がでていて、すごく感動したよ。ややぱぱきと姿が見れた気がしました。

暑い中よくかんぱりましたね。  
練習のせいのかいでていましたよ。

暑い中、練習時間も短い中、よく頑張りました!!

運動会おつかれ様でした♪  
今年もまた一生懸命に取り組む姿に  
感動しました!!

運動会お疲れさまでした。一生懸命頑張る姿、元気いっぱい!  
笑顔いっぱい!取り組む前向きな姿、仲間と一緒に樂む姿、まさに姿  
を見せてもらいました。どの姿もキラキラ輝いていて、本当に素敵でした。

運動会の経験が今後の生活、学習につながっていくと思います。これからも後悔なく成長してほしいです。

5、6年生のフラッグがとっても、かっこよかった!!  
応援発表では、色に関係なく全員で全員を  
応援する部分があり、6年生の気持ちを感じました。

少ない練習時間で本番を迎える不安もあったと思いますが、  
本当によくがんばったなと思いました。

頑張っておどっているすぐた、かんばってくれんしゃく  
してんじょあと、やんじゅしました。すこいせいろを  
かんじました。

最後まで一生懸命やりきる姿に感動  
しました。みんなの応援やかけ声などにも  
感動されて、とても元気をもらいました。暑い中お疲れ様でした!

頑張った練習の成果を見せてもらえた事が、  
とてもうれしかったです。みんなとても元気で、一生懸命  
がんばりました!!

皆さんは一生懸命、頑張ってました。  
とっても良かったです。

初めての運動会!  
たくさん練習頑張ったね!!  
がんばったよー++

感動しました。  
とてもいい運動会でした。

小学校入っての初めての運動会おつかれさま!  
一生懸命走ってた50m走、上手におどれてたダンス☆  
どれも感動しました!改めて成長してるなと感じさせられました。😊

暑い中、一生懸命 ダンス、走り、リレー  
フラッグ 感動しました。良かった  
です。お疲れ様でした。

みんなとてもお疲れはなったと思います